

Nicolas Canteloup - 1/1

Cet article évoque la vie de l'imitateur Nicolas Canteloup.

Nicolas Canteloup est né le 8 janvier 1965 à Bergerac.

Agé de 41 ans, Nicolas triomphe sur scène, télévision et aussi sur la radio.

Nicolas a vécu sans problème d'enfance.

Dès l'âge de 10 ans, il commençait à imiter ses professeurs et ses camarades de classe.

Nicolas avait deux passions l'équitation et l'imitation.

Nicolas depuis tout petit, il montait à cheval et en 1991 il devient moniteur d'équitation.

Il est reconnu par un club qui le recrute pour être moniteur d'équitation de jour et de nuit il devient animateur.

Son ascension

Depuis le 13 novembre 1995, il imite pour les "guignols de l'info" sur canal +, notamment des personnalités reconnues comme, François Bayrou, Nelson Monfort, Nagui, Francis Cabrel, Jean- Pierre Bacri.

Il imite notamment de célèbres sportifs comme Fabien Barthez, Zinedine Zidane, Philippe Candeloro, Aimé Jacquet, Richard Virenque, Bernard Laporte.

Il imite aussi des personnes politiques comme, Douste Blazy, Nicolas Sarkozy, Jacques Chirac, De Villepin.

Il a été reconnu par la première imitation, celle de Nagui qu'il l'a fait devenir un grand imitateur.

Il fait des personnes populaires comme Claude François, Eddy Mitchell, Marc-Olivier Fogiel, Pierre Bachelet, Charles Trenet.

Son succès est total, il est reconnu parmi les plus grands. Il existe deux imitateurs Nicolas et Laurent Gerra.

Nicolas est le meilleur imitateur. Nicolas imite environ 100 personnes.

Doté d'un immense talent, Nicolas imite dans son dernier spectacle, Fabien Barthez en un premier personnage.

Nicolas imite Fabien Barthez qui est le plus personnage dans son spectacle puisqu'il dure environ 20 minutes.

Son succès

Son succès à la télévision lui attire les faveurs de Michel Drucker. Il participe toutes les semaines dans l'émission de Michel Drucker "Vivement dimanche prochain". Il passe aussi à la radio sur Europe 1 de 8h30 à 9h00 tous les matins.

Nicolas Canteloup à tourner 3 spectacles qui s'intitulent, "Tous des Guignol", "Méfiez-vous des imitations", "Nicolas Canteloup" qui est le dernier, qui en plus en train de faire sa tournée dans toute la France.

Cet imitateur à un unique talent pour ses imitations. En spectacle, Nicolas est renseigné sur toutes les villes dans lesquelles, il va tourner.

Sa préparation est intense, Nicolas est un artiste hors du commun.

Nicolas écrit lui-même ses textes avec son équipe.